

## ПРИКАЗ

об утверждении стоимости обучения  
в 2022-2023 учебному году

19 апреля 2022 года

№ AD-22-0

## ORDER

on approval of school fees  
for 2022-2023 school year

19 April 2022

No AD-22-0

Приказываю:

1. Утвердить на 2022-2023 учебный год:

1.1 Приведенную в Таблице 1 стоимость обучения на английском языке по дополнительным образовательным программам на основе программ обучения Международного Бакалавриата и образовательных стандартов "Common Core State Standard" в форме очного обучения в АНО "Англо-американская школа Москвы" (далее – "Школа");

I hereby order to:

1. Approve for 2022-2023 school year:

1.1 The tuition fees as provided in Table 1 for additional educational programmes in the English language in line with educational programmes of "International Baccalaureate" programmes and Common Core State Standards in the form of in-class education at ANO "Anglo American School of Moscow" (hereinafter, the "School").

Таблица 1 / Table 1

Год обучения / Grade	Стоимость за учебный год, доллары США / Annual fees, US Dollars	Примечания / Notes
Младшая группа / Pre-K	21,320.00	-
Старшая группа / К	31,300.00	-
1	31,300.00	-
2	31,300.00	-
3	32,450.00	-
4	32,450.00	-
5	32,450.00	-
6	33,820.00	-
7	33,820.00	-
8	33,820.00	-
9	35,080.00	Прием обучающихся по Году обучения 9 – 12 временно приостановлен / Review of new applications for Grades 9 – 12 is temporarily suspended
10	35,080.00	
11	36,640.00	
12	36,640.00	

Указанная стоимость включает предоставление Школой учебных материалов, проведение выездных мероприятий на территории Москвы и организацию досуга обучающихся после

For the above fees, the School also provides academic materials, organises field trips within the territory of Moscow and after-school activities for students. For students at Pre-K, K and Grades 1 to 5 the School also

окончания занятий. Для обучающихся в младшей группе, старшей группе и 1-5 годов обучения указанная стоимость также включает предоставление Школой во временное пользование в учебных целях электронно-вычислительного устройства Apple iPad;

1.2 сумма вступительного взноса составляет 10,000.00 долларов США за каждого обучающегося и является единовременной платой за зачисление на обучение в Школу;

1.3. сумма регистрационного взноса, а также стоимость дополнительных услуг по обучению приведена в Таблице 2. Стоимость указана в расчете на одного обучающегося (поступающего на обучение);

provides an Apple iPad for temporary use for academic purposes;

1.2 the capital fee is equal to 10,000.00 US Dollars per student and represents a one-time fee for enrolment of a student in the School;

1.3. The amount of the application fee, as well as the fee for additional educational services is provided in Table 2. The fees are per student (applicant);

Таблица 2 / Table 2

Услуга / Item	Стоимость, доллары США / Fee, US Dollar
Регистрационный взнос (1 комплексное тестирование) / Application fee (1 comprehensive assessment)	500.00
Дополнительные занятия по английскому языку (за учебный год) / English as an Additional Language (per school year)	2,000.00

1.4 Порядок определения стоимости услуг, в случае если обучающийся приступает к обучению позднее первого дня учебного года:

1.4.1 если Школа не оказывает обучающемуся образовательные услуги ни одного дня в учебной четверти, стоимость обучения и дополнительных занятий по английскому языку за соответствующую учебную четверть оплате не подлежит. Стоимость обучения и дополнительных занятий по английскому языку за учебный год уменьшается соответствующим образом: на 25% при начале учебы со второй четверти, на 50% при начале учебы со третьей четверти, на 75% при начале обучения с четвертой четверти. Данный пункт не распространяется на случаи отсутствия обучающегося по причине болезни;

1.4.2 если обучающийся приступает к обучению позднее первого дня, но ранее 3 недель до конца учебной четверти, стоимость обучения и дополнительных занятий по английскому языку за соответствующую четверть и за все последующие

1.4 Method for determining school fees should a student start their tuition later than the first day of the school year:

1.4.1 if the School does not provide educational services to the student for an entire school quarter, the tuition and English as an Additional Language fees for the corresponding academic quarter shall not be charged. The tuition and English as an Additional Language fees for the school year shall be reduced accordingly: by 25% if the student starts their tuition in the second quarter, 50% if the student starts their tuition in the third quarter, and 75% if the student starts their tuition in the fourth quarter. This paragraph does not apply to absences due to illness;

1.4.2 if the student starts their tuition later than the first day, but earlier than 3 weeks before the end of the academic quarter, the tuition and English as an Additional Language fees for the corresponding academic quarter and all following quarters shall be



четверти оплачивается в полном объеме;

1.4.3 если обучающийся приступает к обучению за 3 или менее недель до окончания учебной четверти, каждая соответствующая неделя подлежит оплате по стоимости 500.00 долларов США за неделю вне зависимости от года обучения. Стоимость обучения за все последующие четверти оплачивается в полном объеме. Стоимость дополнительных занятий по английскому языку за соответствующую учебную четверть и все последующие четверти оплачивается в полном объеме.

2. Обеспечить открытость и общедоступность информации, представленной в настоящем приказе, посредством размещения его на официальном сайте Школы в сети "Интернет" – [www.aas.ru](http://www.aas.ru).

Контроль за исполнением приказа оставляю за собой.

charged in full;

1.4.3 if the student starts their tuition within 3 weeks before the end of an academic quarter, tuition fees for each of the corresponding weeks shall be charged at 500.00 US Dollars per week irrespective of the student's grade. Tuition fees for all following academic quarters shall be charged in full. English as an Additional Language fees for the corresponding academic quarter and all following quarters shall be charged in full.

2. Ensure that the information provided in this order is open and accessible to the public by posting it on the School's official website – [www.aas.ru](http://www.aas.ru).

I reserve control over the execution of this order.

\_\_\_\_\_  
Баширов Магомед Абдурахманович / Magomed Abdurakhmanovich Bashirov

Директор / Director

АНО «Англо-американская школа Москвы» / ANO "Anglo American School of Moscow"